



María Dolores de Cospedal sale de CMS Albiñana & Suárez de Lezo

La ex ministra de Defensa, **María Dolores de Cospedal**, ha decidido **dejar** de manera definitiva el despacho de abogados **CMS Albiñana & Suárez de Lezo**, bufete al que se incorporó en enero de 2020. Cospedal llevaba en excedencia parcial y voluntaria desde el año pasado.

El Consejo de Administración del reputado bufete aprobó la incorporación de Cospedal como **socia principal** y se le encomendaron funciones de **coordinación** de un **equipo multidisciplinar** formado por 27 letrados, en materia mercantil, concursal, penal-económico, contencioso-administrativo y litigación bancaria.

Antes de incorporarse a este despacho, María Dolores de Cospedal retomó su carrera profesional como **abogada del Estado** ante el Tribunal Supremo y, después de un año y medio apartada de la política, se incorporó al ejercicio privado de la abogacía.

El trabajo en este despacho de la también ex secretaria general del PP ha estado en todo momento marcado por la **sombra del caso Kitchen**, la investigación sobre la supuesta operación parapolicial de **espionaje al extesorero popular Luis Bárcenas** y detrás de la que estarían altos cargos del Partido Popular. De hecho, con anterioridad a su fichaje por CMS Albiñana & Suárez de Lezo, Cospedal mantuvo **negociaciones con Hogan Lovells** para trabajar en ...